Creel asegura que para el PAN reforma al TEPJF está muerta

"Para el PAN esto ya terminó, es punto final", sostuvo Creel

Publicado hace 14 horas el 14 abril, 2023 Por **Redacción**



El diputado, Santiago Creel, aseguró que el Partido Acción Nacional (PAN) puso "punto final" a la iniciativa de reforma que busca recortar facultades al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados indicó que la bancada panista hizo una rectificación a tiempo, oportuna, clara y definitiva, para enfocarse en el resto de las iniciativas a tratar previo al fin del periodo legislativo.